

LES ÉCOLOGISTES BEZONNAIS.ES

Un espace de respiration supplémentaire mail Jacques LESER

Depuis l'origine les écologistes de Bezons étaient **opposés à la construction d'un immeuble** dans le prolongement du square de la Colombe.

Aujourd'hui ce projet est abandonné et, en lieu et place du trou béant qui défigurait le quartier, **le square de la Colombe sera agrandi pour devenir un jardin urbain**, arboré et doté de jeux pour les enfants.

Cet investissement va améliorer la qualité de vie des habitants du quartier et s'inscrit dans le projet d'**espaces verts de proximité** que nous soutenons, avec la municipalité, pour tous les quartiers.